

# **1<sup>er</sup> Forum Social Maghrébin le 25-26 et 27 Juillet 2008 au Maroc**

mercredi 26 mars 2008, par [Forum social maghrébin](#) (Date de rédaction antérieure : 25 mars 2008).

## **Comité de suivi du FSMaghrébin**

22-23 mars 2008, Casablanca

### ANNONCE

Bien qu'avec un certain retard par rapport à la décision prise en janvier, le Comité de Suivi Elargi du Forum Social Maghreb a tenu sa réunion à Casablanca le 22 et 23 mars 2008.

Ayant évalué le processus mis en place depuis l'Appel de Rabat en 2004, lors du premier Forum Social Maroc, en passant par le tournant décisif de l'Assemblée préparatoire du Forum Social Maghrébin en 2006 qui a posé les fondements de la mise en place du FSMagh, la réussite du Forum Maghrébin poly centré lors des mobilisations internationales des mouvements sociaux en janvier 2008, ainsi que les retombées positives catalysées par ce processus dans l'ensemble de la région maghrébine, et tenant compte de l'agenda international des mouvements sociaux, de l'exacerbation des conflits sociaux dans la région, et du débat international sur la portée et la finalité des forums sociaux, le Comité de Suivi du FSMaghrébin :

1. Réitère son attachement au projet, plus que jamais à l'ordre du jour, de l'édification d'un Maghreb des Peuples
2. Considère que le Forum Social Maghreb est un espace et un outil fondamental pour la réalisation du projet du Maghreb des Peuples
3. Décide, tenant compte de l'évolution de la situation politique et sociale dans les différentes régions de l'espace maghrébin, et compte tenu de la nécessité de faire avancer le processus, qui risque par les multiples reports, d'aboutir à une démobilitation des forces sociales porteuses de ce projet, d'apporter un réaménagement à l'agenda du Forum Social Maghrébin.
4. Partant de ce qui précède, ainsi que du souci de préserver les acquis des dynamiques et réseaux mobilisés depuis l'Assemblée Préparatoire de Bouznika, le Comité de Suivi Elargi décide :

#### **a. De tenir le 1<sup>er</sup> Forum Social Maghrébin les 25-26 et 27 Juillet 2008 au Maroc.**

b. De mettre tout en œuvre pour la tenue du 2<sup>e</sup> Forum Social Maghrébin en 2009 en Mauritanie, étant entendu que la décision finale repose sur la dynamique sociale en Mauritanie.

1. Par ailleurs, le Comité de suivi appelle à :

- a. - La mobilisation des acteurs sociaux à travers le Maghreb, pour la commémoration du 50<sup>e</sup> Anniversaire de l'Appel de Tanger dans le cadre des échanges pour l'élaboration de la Charte du Maghreb des Peuples

b.- L'organisation de manifestations à même de renforcer les réseaux mis en place lors de l'Assemblée Préparatoire du FSMagh en 2006 et du Forum Bouznika2 tenu en janvier 2008, et essentiellement, la consolidation de la coordination syndicale, la coordination des droits de l'homme, la coordination des femmes et le mouvement des jeunes maghrébins.

c.- Porter un intérêt particulier au rapprochement des divers mouvements sociaux de la région qui se mobilisent contre la cherté de la vie, conséquence directe des politiques néolibérales.

d.- Veiller à ce que les dynamiques porteuses de ce projet puissent l'ancrer dans la proximité et le vécu quotidien des peuples de la région.

Le comité de suivi du Forum Social Maghrébin appelle l'ensemble des dynamiques sociales dans la région à se mobiliser pour la réussite de ces différentes étapes de mobilisation pour l'édification d'un Maghreb des Peuples, pour un autre Maghreb possible.

Le Comité de Suivi du FSMaghreb

\* P.S : Compte rendu détaillé de la réunion suivra